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池田とものりの区政レポート
To Next 
Generation! 千代田の未来へ世代をつなぐ！！千代田の未来へ世代をつなぐ！！

第９号
平成 30年 4月

身近な区民の代弁者として、皆様に千代田区政の動きをお知らせしていきます

 討議資料 第８号千代田区議会議員  池田とものりの区政レポート

平成30年度の一般会計予算は619億円、
全会計合計では735億円と、過去最大とな
りました。これまで区が積み立ててきた基
金を活用して、次世代育成に関する取り組
み、保健福祉に関する取り組みを中心に充
実した事業を効果的に進める予算となって
います。一人当たりの予算は101万1千円と
なりましたが、安心安全な住みやすい千代
田を目指して私たちもしっかりと審査をし、
区民の皆様の代表として区政運営に取り組
んでまいります。

区民の安全安心に向けてより厳しい千代田区民泊
条例を議決！
  住宅宿泊事業法が公布されたことに伴い、住宅宿泊事業（民泊）を

行うことが出来る区域、期間等を定めるとともに宿泊者の安
全・安心の確保と周辺住民の安全で快適な生活環境の維持
を図るため千代田区としてより厳しい民泊条例を議決しま
した。　
●管理者常駐型を基本とする。常駐できない場合は、管理者
駆けつけ型（届出住宅より半径７００ｍ範囲内及び10分以内の

　 　 駆けつけ要件をみたすもの）としなければならない。
●届出住宅の構造設備の基準・・・宿泊室が複数ある場合は、内側から施錠できるドアを
設けること。・・・住宅の最低床面積は25平方メートルとする。・・・など
●宿泊者の衛生の確保に必要な措置の基準・・・居室の清掃は宿泊者ごとに行うこと。窓
開け換気及び除湿は、週1回以上でかつ、宿泊者ごとに行うこと。・・・など

公園の禁煙化

保育園の代替園庭になっている公園など
を生活環境条例の路上禁煙地区として
指定されました。平成30年4月から17か
所の公園が禁煙化となります。指定され
た公園の灰皿、屋外喫煙所は撤去されま
す。平行して区では、喫煙スペースを確保
するため、民間事業者とも協力し空きビ
ルを活用して誰もが利用できる屋内喫煙
所の設置に取り組ん
でまいります。ま
た喫煙所の設
置について多
角的に取り組
むため、「喫煙
トレーラー」を
試行的に導入して
いきます。

千代田の平成30年度 予算が決まりました！
全会計合計 　　　　　　　　 　（過去最大）735億1,316万円

★1年間の区民1人当たりの予算額101万1,000円

会 計 名

一 般 会 計

国民健康保険
事 業 会 計
介 護 保 険
特 別 会 計
後期高齢者
医療特別会計

全会計合計

平成30年度
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平成29年度 増（△）減額 増（△）減率

（単位：百万円）各会計予算の規模

2億
1,708万円

予算拡充

2,500万円
新規予算

●貸し手が繰り返し料金を受け取る場合
  は旅館業法の営業許可が必要
●規制が実態に合わず、貸し手の多くが
   無許可営業

●旅館業法の「簡易宿所」の規則を参考
  に営業許可
●建築基準法の規則を緩和

利用者
登録して提供

料金支払い

ネット仲介
サービス

マンションや戸建て
住宅の一室など

貸し手

民泊の仕組み 民泊の問題点と
厚労・国交省の対策案

次世代育成に関する
主な取り組み

前年は
101億2700万円

78億800万円

保健福祉に関する
主な取り組み

前年は
28億8500万円

28億1000万円

■ 区政レポート Vol.9（オモテ面）



池田とものり
公式アプリ
公開中!!

TEL／FAX:03-3221-7892　mail：ikedatomonori.turu@gmail.com
〒102-0071 千代田区富士見2-15-8-902池田とものり事務所

★昭和44年10月28日、麹町で生まれる ★昭和51年 麹町保育園卒園 ★昭和57年 麹町小学校卒業
★昭和60年 麹町中学校卒業 ★昭和63年 日本大学第二高等学校卒業 ★平成4年 日本大学商学部会計学科卒業
★平成6年 「フルーツエリア鶴」に就職、祖父鶴三、父清の後を継ぎ、三代目つるさんに。現在、有限会社  八百鶴商店 取締役
★平成20年度・21年度 麹町小学校PTA会長 ★平成15年～平成26年・30年～ 千代田区スポーツ推進委員
★平成25年～共立女子学園後援会副会長 ★平成26年 千代田区ドッヂビー協会会長 ★千代田区相撲連盟 顧問
★平成29年度・30年度 共立女子中学高等学校PTA会長

＜池田とものり PROFILE＞     「子育て文教委員会（常任委員会）」  「オリンピック・パラリンピック対策特別委員会」 「区議会だより編集委員会」 

＜趣味＞けん玉（初段）・ボウリング・ドッヂビー（審判・指導資格取得）

【池田】　平成30年度から予算が拡充され、公園トイレと合わせ32か所
の整備に取り組まれますが、心配なのは、オリンピック・パラリンピック
開催までに加速的に取り組む事業として、区の公衆トイレ・公園トイレの
改修は間に合うのかということです。人員、組織、予算の観点から、総合的にスケ
ジュール管理が出来ているのか、見解をお示しください。また、これを契機に本区を象徴
するような公衆トイレのリニューアルを提案しますが、構想があればお示しください。

【回答】　区のホームページへの事業者名の掲載や協力の
証である表示を行うことで民間事業者の社会貢献を公表
するとともに、消耗品相当の報償も考えている。協力を得ら
れた民間トイレについては公衆トイレを含め作成を予定し
ているオリンピック・パラリンピックガイドブックへの掲載を
行っていく。

【回答】　スマートフォン対応を行う観光協会のホームページから、トイレを含む施設案
内ができるよう観光協会と連携していく。また、NPO法人と連携し、障がいのある方な
どに向けて区内のバリアフリーマップを提供しているが一部地域の英語版を作成、今
後他のエリアも対応、情報更新を行っていく。

【回答】　2年間で32か所の改修に努める。建て替えではなく、いわゆるリフォーム
工事として進め、スケジュール管理の徹底も図っていく。清潔性を維持し安全を確
保する工夫や千代田区にふさわしい風格あるデザインとなるよう取り組む。

平成30年第1回　区議会定例会において一般質問を行ないました！

 公式ホームページでも最新の活動を随時配信中です！ ⇒  www.ikedatomonori.net

トイレマップの作成について

【池田】　東京2020大会開催期間中、民間トイレの協力を得るた
め、実態調査が行われました。誰もが安心して利用できる、
高齢者、障がい者はもとより外国人にも配慮したトイレ
が求められています。民間事業者には大会期間中の一般開放
に向けた対応も引き続き協力してほしいところです。そのために、何
らかのインセンティブを検討しているようですが、区として何か方
策はあるのでしょうか。

【池田】　バリアフリーマップの多言語化やトイレ
マップの作成は障がいを持った方へ向けたマップ、バリアフ
リーマップにも反映させるべき施設であればその対応も必要で
す。また、Wi- Fi環境を整備しスマートフォン機能で
情報発信についても十分に検討していただきたい
と思います。そういった状況について見解をお示しください。

公衆・公園トイレの整備について

誰もが安心して利用できるトイレの環境整備について

ちよだ
安心トイレの
推進

公園トイレの
リフレッシュ 1億3,500万円

予算拡充

658万円
新規予算

予算が
プラス
されました！
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